



# ALL TAKAMORI is for CHILDREN 第100号

～学校支援地域本部は地域に作られた学校の応援団です～

2024年6月21日

高森地区・高森東地区の皆様、学校支援地域本部広報誌はお陰様で第100号発行となりました。これまで賜りましたご厚情・ご支援に対しまして心より感謝申し上げます。2013年に高森小学校学校支援地域本部が発足、2015年に高森中学校区学校支援本部へ拡大となり、『ALL TAKAMORI』で地域の子どもたちを見守る体制が整っていることは大変心強く、地域の自慢です。子どもたちの活躍する姿、元気な声が、私たち地域の活力の源です。引き続き、子どもたちの笑顔の為に活動を進めていきますようご協力をお願いいたします。

## ～高森の自慢～

### ①高森 花植えネットワーク・・・花のある街・美しい高森

6/2 高森小学校と高森連合町内会合同で通学路の街路樹柵に花を植えました。「高森 SDGs とまちづくり」として、各団体に参加をお願いしたところ、総勢で100名を超える方々にご参加いただき、通学路がとても明るくなりました。高森中すこぼら隊も参加してくれて、この様子が河北新報に掲載されました。



### ②高森中 10周年の森・・・学校の森を育てる授業

6/6 1年生が夏花壇の土づくりをしました。腐葉土、貝殻石灰、EM ポカシの鋤き込み資材をA班B班に分かれて、深さ20cmまで耕しました。

6/19 3学年が1年生からのバトンを受け取って、花植え作業を行いました。昨年の校内花壇デザインコンクール最優秀賞が、この花の小川のキャンバスに描かれます。中総体で誇れる成績を挙げた、3学年90名！3年目ともなると作業も慣れたもので効率的な動きは、さすが高中生です。『学校の森を未来へ繋ぐ』授業の講師は、高森4丁目にお住いの安齋かずえさん。高森中10周年の森、高森花植えネットワークのコーディネーターとして子どもたちに熱い情熱を注いで下さっています。



## 5/25 高森小学校運動会

青空の下、運動会が開催されました。今年は校舎の大規模改修工事のため、上学年・下学年の2部制の競技に、沢山の保護者と地域の方々から大きな声援が送られました。玉入れ、短距離走、すずめ踊り、南中ソーランと子供たちは元気いっぱい練習の成果を披露してくれました。

徒競走のゴールではご来賓の皆様にご来賓の皆様から贈呈のノートをお渡しいただきました。



## 5/25 高森東小運動会

今年度のスローガンは「心をついに いつでも全力 運動会」です。このスローガン通り、どの学年の子ども達も徒競走、団体競技、表現とすべての競技を、そして高学年は係りの仕事も全力で取り組んでいました。5、6年生が高学年混合リレーでは、抜きつ抜かれつで最後まで結果のわからない白熱した戦いになりました。表現では1、2年生の「ケチャマヨ体操」みんな笑顔いっぱい、キラキラのポンポンを持って元気に踊っていた姿がとても可愛らしかったです。3、4年生の「高東すずめっ子2024」練習の時から4年生が3年生に丁寧に教えてくれました。本番では3年生も立派に踊りきっていました。5、6年生の「百花繚乱 高東ソーラン2024」全種目の最後、6年生にとっては小学校最後の運動会を締めくくる演技です。手先足先にまで気持ちのこもった圧巻の演技に下学年の子達も大きな声援を送っていました。



## 高東ネットワーク 地域ボランティア

高森東小では各学年の授業で地域ボランティアさんに入っただき、子ども達の見守りや補助をしていただいています。5月、6月は2年生の町たんけんと5年生の家庭科で裁縫の授業をお手伝いいただきました。子ども達も地域の方との触れ合いを楽しんでいるようです。今後も学校の要望に沿って様々なボランティアを募集します。興味のある方、ご協力いただける方は東小スーパーバイザー 一 大泉、または学校までご連絡ください。(☎090-9150-5406 takatou.sv@softbank.ne.jp)

毎月20日に発行し、高森小・高森東小の全ご家庭と地域回覧で皆様にお届けしています。高森小・高森東小・高森中ホームページ「お便りコーナー」からもご覧いただけます。



高森中学校区学校支援地域本部

高森小学校学校支援地域本部スーパーバイザー

高森東小学校学校支援地域本部スーパーバイザー

横山 倫子

大泉 ルミ